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ロータリーにもっと誇りを　
　　そして学び　DEI の心を持って行動実践しよう
ロータリーを楽しみ、仲間と絆を！

◆点鐘：遠藤　靖彦 会長 ◆ロータリーソング：
◆司会：佐藤　　淳 S.A.A. ◆会場：四山楼

第3038回例会 令和７年１月20日（月）

皆様、新年明けましておめでとう
ございます。そして今日は本当に大
勢の皆様にお集まりいただいたこ
と、心より御礼を申し上げたいと思
います。始まりに黙祷をしていただ
きました。佐藤章夫会員、佐藤充昭

会員、そして会員でありました米本満さん、お三方が
お亡くなりになられました。心よりご冥福をお祈り申
し上げたいと思っております。

さて、今年の干支は乙巳ということで、これは皆様
も何回も聞かれたかと思いますが「乙」というのは芽
吹きを意味する、今までの努力が実を結ぶという意味
を持っているそうです。また「巳」というのは脱皮を
繰り返しながら成長するということで、再生を表す干
支だそうです。今年はこれまでの努力が実を結び、大
きく成長する年だといわれているようであります。ぜ
ひ皆様にとって今年１年がよりよい年になりますこと
をご祈念申し上げます。

昨日、山形市の消防の出初式が行われました。市役
所の前で開催されました。山形市市政が今の状況に
なってから１番火事の件数が少なかったということ
で、山形市としては29件、そのうち建物の火災が20
件ということでした。それは大変いいことですが、実
は大きな問題がありまして、救急車を呼ばれた方、そ
の出動になった件数が12,747件あったそうです。１
年間の件数ですので、２時間で３件という数になりま
す。その中で１番多いのは急病の方で、8,500件弱、
一般の負傷の方が2,000件弱という状況のようです。
これは山形市としても大きな問題になっていて、救急
車を呼ぶ数を減らさなければならないということで、
今、救急車を呼ぶ前にどういう症状か、それに対して
応急手当ができるのかというものを電話で相談する窓
口が開設されているようです。皆様も、会社でそうい
うことを社員の皆さんに教えていただいて、救急車の
出動件数、本当に大事な時になかなか行けないという
ことになりかねないので、軽い症状の場合にはぜひそ
ういう対応をしていただきたいという話がありました

ので、皆様にご紹介をさせていただきました。
もう１点になりますが、再来年、この山形西ロータ

リーが70周年になります。ちょうど２年後前後に式典
が行われるのではないかなと思っております。60周年
の時には11月に式典を行ったという記録がございま
すが、こちらの実行委員長が細谷伸夫パストガバナー、
副実行委員長が坂部登さん、武田周治さん、武田元裕
さん、吉田福平さんということで先般決定させていた
だきました。これに今年度、次年度、次々年度の会長
を含め、これから70周年をいつどんな形でやるのかと
いう部分を検討させていただき、また、その後各パー
ツの部会長を決定させていただくという流れになって
いると思います。今後そのような準備が始まりますの
で、皆様方にはご協力をよろしくお願い申し上げます。

いずれにせよ今年度、まだあと半年あります。なん
とか半年はつつがなく過ぎたかなと思っております
が、これからもたくさんの事業があります。先ほどク
ラブ協議会で各委員長の皆様にはご報告いただき、残
り半年に向けていろいろな計画もお話をいただきまし
た。いろいろな事業を抱えておりますので、残り半年、
皆様方のご協力をよろしくお願いを申し上げまして年
頭の挨拶とさせていただきます。本年も１年よろしく
お願い申し上げます。
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遠藤　靖彦  会長会長あいさつ

●今月のロータリーレートは157円です。

武田　良和  幹事幹事報告

クラブ協議会

第３回クラブ協議会を行いました。



本日出席（1 ／ 20）
会員総数 出席会員数

107名 74名

来賓挨拶 開会の挨拶

　皆さま、改めまして明けましておめ
でとうございます。このおめでたいお

席にお招きいただきましたことを心より感謝申し上げま
す。どうもありがとうございました。
　さて、先ほど会に先立ってクラブ協議会が開催されま
して、いろいろお話をお伺いしました。皆さまのご協
力、そして何より遠藤会長と武田幹事の素晴らしいリー
ダーシップでこの前半、確実に事業を遂行されてきた
と。折り返して６月までさらなる素晴らしい活動が展開
されるであろうということを確信申し上げた次第でござ
います。そしてまた2800地区芳賀ガバナーの年度も残
り半分になりました。皆さまには前半にも増してご協力
を賜って、無事、芳賀丸が帰港できるようにご協力をお
願いしたいと思います。地区のほうもあり方というか活
動方針が、少しずつ変わってきていると思います。そう
した時期を強いリーダーシップで引っ張っていただいて
地区を盛り上げていただければなとご祈念申し上げる次
第でございます。
　最後になりましたが、本日ご参会の皆さまの益々のご
活躍・ご健勝、そして山形西ロータリークラブさんの
益々のご発展を心からお祈り申し上げ、ご挨拶とさせて
いただきます。本日はよろしくお願いいたします。どう
もありがとうございました。

　皆さま、新年明けましておめでとう
ございます。本年もどうぞよろしくお
願いいたします。今日から大寒に入り
まして、寒さが厳しい中、今日は74名
の多くの皆さまにご出席いただきまし
た。誠にありがとうございます。今日

の設えは、四山楼さんのおいしいお料理を召し上がって
いただき、そしてまたお料理に合う秀鳳さんの厳選され
たおいしいお酒をゆっくりといただく趣向になっており
ますので、どうぞ皆さま、最後までお楽しみいただきた
いと思います。
　今年の巳年生まれの皆さまが７名いらっしゃいます。
加えまして今年米寿を迎える方がお一人、喜寿を迎えら
れる方が７名いらっしゃいます。どうぞ皆さま、後ほど
大いにお酒を持ってお祝いをしにお越しいただきたいと
思います。たんまり秀鳳さんのほうでお酒をご用意いた
だいておりますので、ご安心いただきたいと思います。
　それでは今日の新年会、最後までお楽しみください。

長橋　正人 さん 
《ガバナー補佐》

三浦　達雄  親睦・家族委員会委員長

新年会




